



Nuevo récord de participación de la 'XXIV Carrera Nocturna Fiestas de Las Torres' con 530 corredores

Se disputó ayer miércoles 28 de agosto; hoy se celebra una nueva edición de la esperada 'Fiesta Holi' en los terrenos de La Emisora (20 horas)

29/08/18 – Que es una cita señalada en el calendario atlético regional de aficionados lo demuestra que año tras año bate su récord de participantes en los festejos en honor a la Virgen de la Salceda. Y es que la 'Carrera Nocturna Fiestas de Las Torres de Cotillas', que ayer miércoles 29 de agosto celebró su 24ª edición, volvió a crecer y sumó 530 corredores en las diferentes categorías que propuso, desde chupetas a veteranos. Con salida y llegada frente al antiguo Ayuntamiento, fue un año más una auténtica fiesta del deporte con muchísimos espectadores presenciando las distintas carreras a lo largo del recorrido.

José Antonio Alcaraz, campeón de España de cross de veteranos, y Paloma Sala, con el récord regional de 1.500 metros lisos en pista, se impusieron en la prueba absoluta en la que los corredores debieron cubrir 5.600 metros. *"Queremos agradecer a todos los que han participado y colaborado en esta nueva edición de la carrera, en especial a los trabajadores municipales, Policía Local, Protección Civil, miembros del 'Club Atletismo Las Torres' y a los voluntarios que siempre nos acompañan en los actos deportivos"*, apunta el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez.



+INFO